

ZEITPLAN IN ROM

20. April Donnerstag

Ankunft der Organisatoren in Rom für die Vorbereitung und Organisation.

21. April Freitag

Gemeinsames Kochen & Essensausgabe „Die Armen und die Kirche“, päpstliches Projekt.

Ausstellung der Bilder von Marian Kretschmar im Palazzo Cardinal Cesi.

22. April Samstag

Ankunft der Läufer in Rom und Spendenübergabe für das Erdbebengebiet in Italien.

23. April Sonntag

Papstmesse.

Start des Laufes in Rom mit mehr als 150 Teilnehmern nach der Verabschiedung durch Papst Franziskus auf dem Petersplatz. Mit dem Tagesziel Bracciano.

KONTAKT



STRECKENPROFIL



UNSERE ROUTE

ROM - BRACCIANO -
SIENA - MODENA -
VERONA - BOZEN -
GRAUN (AM RESCHENSEE) -
GARMISCH PARTENKIRCHEN -
AUGSBURG - ROTH -
SCHWEINFURT -
EISENACH - ERFURT -
EISLEBEN - HALLE -
TORGAU - WITTENBERG



www.vpzl.de

IN DER LUTHER DEKADE UNTERWEGS
„FÜR FRIEDEN, DEMOKRATIE UND TOLERANZ,
GEGEN FREMDENFEINDLICHKEIT“

23. APRIL 2017 BIS 08. MAI 2017



**FÜR FRIEDEN
UND DEMOKRATIE,
GEGEN FREMDENHASS**

FRIEDENSLAUF VON ROM 2017 E.V.

Olympiasieger zeigen Flagge.



Viele verbündete haben wir gewonnen, wie die aktuelle Olympiasiegerin im Rudern von Rio Julia Lier, den mehrfachen Olympiasieger und Weltmeister im Rudern Andreas Hajek, den mehrfachen Weltmeister im Schwimmen Paul Biedermann, den Schwergewichtsboxer Timo Hoffmann u. a..

www.vpzl.de

FRIEDENSLAUF VON ROM 2017 VOM VATIKAN NACH WITTENBERG

Bereits vor sechs Jahren, zu Beginn der Luther Dekade, haben sich 25 Läufer und 15 Begleiter aus Sachsen Anhalt, Sachsen und anderen Ländern Deutschlands so wie aus Kenia, Kasachstan und Polen auf den Weg gemacht, um mit einer einmaligen Aktion Sportfreunde in Afrika zu unterstützen. Unter dem Motto „Von Luther zum Papst „wurden 2000 km gelaufen, um Geld für Menschen in der Krisenregion Kenia zu sammeln. Das Ergebnis 10.000 €, die am 21. April 2010 den Papst persönlich übergeben wurden. Aufgrund der enormen Resonanz so nun ein Lauf in die entgegengesetzte Richtung erfolgen.

Zum Ende der Luther Dekade sollen unter dem Motto „Für Frieden, Demokratie und Toleranz, gegen Fremdenfeindlichkeit“ **ab dem 23. April 2017 der Lauf vom Vatikan** in das „Rom des Nordens“, **nach Wittenberg**, stattfinden. An diesem Sonntag (eine Woche nach Ostern) wollen wir, unterstützt durch den Heiligen Stuhl und seine italienischen und deutschen Gemeinschaften sowie Vertretern der evangelischen Kirche, mit über 100 Teilnehmern den Lauf von Rom nach Wittenberg starten. Wir wollen mit unserer Aktion zeigen, dass in einer modernen und zivilisierten Gesellschaft kein Platz für Intoleranz und Gewalt ist. Gleichzeitig soll mit dem Lauf im Jahr des Luther-Jubiläums die Botschaft verbunden sein, dass, egal welcher Religion wird angehören, wir alle im Glauben vereint sind.

Offiziell unterstützt werden wir durch unseren Schirmherrn den Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt, Dr. Rainer Hasselhoff sowie durch den Ministerpräsidenten des Landes Thüringen, Bodo Ramelow und weiteren Vertretern aus Politik und Gesellschaft.

Viele Verbündete Des Sportes haben wir gewonnen: Paul Biedermann, Timo Hoffmann, Andreas Hajek sowie die aktuelle Olympiasiegerin im Rudern Julia Lier. Mit weiteren Olympiasiegern und Weltmeistern die sich uns im April anschließen wollen stehen wir in enger Verbindung. Namhafte Unternehmen möchten wir von einer Unterstützung überzeugen.

Trotz der bisher guten Teilnahmebereitschaft werden noch Mitstreiter gesucht die sich unserer Sache sowohl im sportlichen als auch im gesellschaftlichen Sinne

anschließen und unterstützenden. Wir sind für jede ideelle und materielle Unterstützung dankbar.

"Strom für Afrika"

Am Ziel unseres Laufes wollen wir das Schulprojekt, von Tegla Loroupe in Kenia (unweit von Eldoret an der Grenze von Somalia) welches im Jahr 2010 durch unsere Unterstützung aufgebaut werden konnte, ausbauen.

Den Erlös des Laufes werden wir verwenden um mit Sachmitteln eine Solaranlage auf dem Dach dieser Schule zu installieren um damit die Betriebskosten zu senken und eine unabhängige Energieversorgung für die Bildung der Kinder in Kenia zu sichern.

Hilfe und Unterstützung benötigen wir darüber hinaus noch:

- Bei der Absicherung der Strecken der ca. 2.000 km.
- Bei der Betreuung und Unterbringung der ca. 50 aktiven Sportler und Betreuer in den Etappenorten.
- Auf den Marktplätzen auf denen am Nachmittag der Einlauf und Folgetag der Start stattfindet.
- In allen Etappenorten wünschen wir uns, beim Zieleinlauf und beim Start durch zahlreich Sportler und begeisterte Mensch begleitet zu werden.
- Gern möchten wir auch aus Ihrer Stadt und Region Betriebe und Einrichtungen gewinnen, uns als Unterstützer und Sponsor zu begleiten.
- Es besteht die Möglichkeit zur Teilnahme am Morgengebet und der Verabschiedung durch den Papst.

Wir freuen uns über Ihre Aufmerksamkeit für unser Projekt „Friedenslauf von Rom 2017“.

ANSCHRIFT:

Vereinspräsident Friedenslauf von Rom 2017 e.V.,
Peter Junge, Ratswall 27, 06749 Bitterfeld-Wolfen
Telefon +49 3493 42892, Mobil: +49 172 2190798
Mail: mspjunge@gmail.com
Homepage: www.vpzl.de

SPENDENKONTO

Kontoinhaber: Friedenslauf von Rom 2017 e.V.
IBAN: DE68 8005 3722 0305 0259 10
BIC: NOLADE 21811

ZEITPLAN UND ETAPPEN

- 23. April, Sonntag Papstmesse und Verabschiedung Rom – Bracciano	45 km
- 24. April, Montag Graciano – Siena	200 km
- 25. April, Dienstag Siena – Modena	210 km
- 26. April, Mittwoch Modena – Verona	120 km
- 27. April, Donnerstag Verona – Bozen	160 km
- 28. April, Freitag Bozen - Graun (am Reschensee)	100 km
- 29. April, Samstag Graun - Garmisch-Partenkirchen	140 km
- 30. April, Sonntag Garmisch-Partenkirchen – Augsburg	120 km
- 01. Mai, Montag Augsburg – Roth	120 km
- 02. Mai, Dienstag Roth – Schweinfurt	160 km
- 03. Mai, Mittwoch Schweinfurt – Eisenach	130 km
- 04. Mai, Donnerstag Eisenach – Erfurt	65 km
- 05. Mai, Freitag Erfurt – Eisleben	90 km
- 06. Mai, Samstag Eisleben – Halle	40 km
- 07. Mai, Sonntag Halle – Torgau	100 km
- 08. Mai, Montag Torgau – Wittenberg	70 km

Gesamtstrecke
23.04. – 08.05.2017

1.870 km